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県シルバー人材センター連合会では、事業の普及啓発月
間である10月の第３水曜日を「シルバーの日」と定め、

中泊町シルバー人材センター（代表・近村敦）も奉仕活動を行
っています。今年は10月21日㈬に、カーブミラーの拭き掃
除やごみ拾いなどの奉仕活動を行いました。
　活動後、近村理事長は新型コロナウイルス感染症の影響で、
例年実施していた交通安全パレードを中止したことに触れな
がら「対策をしながら、高齢者がいきいき活躍できるように
していきたい」と抱負を語りました。

町の教育委員を務めている宮越寛さんが、文部科学省
の2020年度地方教育行政功労者表彰に選ばれ、11月

４日㈬に役場で伝達式が行われました。
　宮越さんは平成17年から教育委員に就任し、平成27年
は委員長も務めました。この度、15年にわたって教育行
政に貢献してきたことが認められ、表彰に至りました。
　宮越さんは「これまで支えてくれた人たちのおかげです」
と感謝の言葉を述べました。

年齢にとらわれず、いつまでも元気で過ごすために必
要な体づくりを目的に、11月１日㈰に健康増進セミ

ナーが中央公民館で開催されました。青森山田高等学校の
男子体操部やサッカー部のサポートなどを行っている㈱
AKカンパニー（青森市、代表・荒川栄）から講師を招き、
生活習慣病予防と、自宅で簡単にできるトレーニングを紹
介し、参加者たちは、一緒に体を動かしてトレーニングの

仕方や重要性を学んでいました。このセミナーは12月13日㈰、令和３年１月17日㈰にも予定されています。申
し込みは、生涯現役いきいき活躍プロジェクト協議会事務局（☎080－1664－6641）まで。

町商工会（会長 野上祐一）が10月25日㈰中里地域と
小泊地域で清掃奉仕活動としてごみ拾いをしまし

た。午前中は商工会青年部11人が中里地域の一部を実
施し、午後は商工会観光サービス部会、商工会女性部、
小泊観光協会のあわせて17人が、中里地域の一部と小
泊地域の一部を実施しました。参加者は「観光客が戻り
つつある今、この町に来てよかったと思ってもらいたい」
と想いを語りました。

感謝を込めてカーブミラー拭き
シルバーの日に奉仕活動

15年の功労をたたえて
宮越さんが地方教育行政功労者表彰
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大粒で種がなく１粒丸ごと食べることができ食味もい
いシャインマスカットの栽培説明会が、11月17日㈫

に役場で開かれました。シャインマスカットは、主食用米
と比べて面積当たりの収益性が高い高収益作物の１つで、
西北地域では育苗ハウスを活用し、稲作の空いた期間に栽
培可能であることから注目されています。説明会で栽培方
法などへの理解を深めたあと、今泉地区で栽培している今
敏裕さんのハウスで定植方法の説明が行われ、約40人の参加者は真剣なまなざしで説明を聞いていました。

功績のあった人を国が顕彰する秋の叙勲で、旧小泊村の発展に長年
貢献してきた葛西徳男さんが瑞宝双光章を受章し、11月11日㈬に

日本海漁火センターで濱舘町長から勲記と勲章が手渡されました。葛西
さんは、平成５年から平成17年まで旧小泊村の助役を務め、最後の助
役として合併を見守りました。就任中は、県観光物産館「アスパム」で
開催される「イガ米～きてけフェア」の前身「イガったら来てけフェア」
を旧脇野沢村と合同で開催し、折腰内ビーチでビーチサッカーを開催するなど、観光振興に大きく貢献しました。
また、ウスメバルやヒラメの稚魚放流など資源造成を進めてきたことが、「中泊メバル膳」の開発につながりま
した。濱舘町長は、多大なる功績に労いの言葉を送り、葛西さんもそれに応えて感謝の意を伝えました。

新たに建設される（仮称）こどまり小中学校の建設工事にあ
たり、施工者主催の安全祈願祭が11月６日㈮に小泊神明

宮で行われました。
　建設にあたって「小泊地域の子どもたちへ、よりよい教育環
境と連続性のある教育活動」をコンセプトに、安全性や機能性、
環境への配慮、効率性を備えた構造となっています。新校舎の
開校は令和４年４月を予定しています。

11月23日が勤労感謝の日であることから、11月17日㈫に薄市こども園と富野こども園の園児たちが役場を訪れて、町職
員へ元気いっぱいの歌とダンスを贈
りました。園児たちから「お仕事ご
くろうさまです。いつもありがとう
ございます」とエールを送り、濱舘
町長は「みなさんの歌とダンスから、
いっぱい元気をもらいました」と笑
顔で答えました。
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